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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PERMANENTE DE ESPAÇO FÍSICO DO CAMPUS 1 
DIADEMA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO. Ao décimo dia do mês de junho do 2 
ano de 2015, às 14:30 horas na cidade de Diadema, na sala de informática da Unidade José de 3 
Filippi do campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo, situado na Rua Arthur 4 
Riedel, número 275, Diadema, se realizou reunião ordinária da Comissão Permanente de 5 
Espaço Físico (CPEF) do campus Diadema da Universidade Federal de São Paulo. Estiveram 6 
presentes: Cristiane Gonçalves (Representante Titular dos Técnicos Administrativos), Débora 7 
Cristina de Oliveira (Representante Suplente dos Docentes), Fabiana Rodrigues Costa Nunes 8 
(Representante Suplente dos Docentes), Luciana Chagas Caperuto (Presidente da CPEF), Sarah 9 
Isabel P.M. do N. Alves (Representante Titular do Departamento de Ciências Exatas e da Terra). 10 
Justificaram: Ana Luisa Vietti Bitencourt (Representante Titular dos Docentes), Newton Andréo 11 
Filho (Representante Titular da Diretoria Acadêmica). Ausentes: Ana Claudia Trocoli 12 
Torrecilhas (Representante Suplente do Departamento de Ciências Biológicas), André Ramos 13 
(Representante Suplente da Diretoria Acadêmica), Andrezza Santana (Representante Suplente 14 
da Comissão de Biblioteca), Daniela Foppa (Representante Titular da Comissão de Biblioteca), 15 
Fabiana Perrechil Bonsanto (Representante Suplente da Câmara de Graduação), Flávia de 16 
Oliveira Damasceno (Representante Titular dos Alunos de Graduação), Geórgia Christina 17 
Labuto Araújo (Representante Titular dos Docentes), Izilda Aparecida Bagatin (Representante 18 
Suplente do Departamento de Ciências Exatas e da Terra),  Jennifer de Sousa Silva 19 
(Representante Suplente dos Alunos de Graduação), João Miguel de Barros Alexandrino 20 
(Representante Suplente da Diretoria Acadêmica), Luís Delamonica Imenes (Representante 21 
Titular da Diretoria Acadêmica), Mariana Agostini de Moraes (Representante Suplente dos 22 
Docentes), Reginaldo Meloni (Representante Titular da Câmara de Graduação), Renata 23 
Castiglioni Pascon (Representante Titular da Câmara Técnica de Pós-Graduação e 24 
Pesquisa), Renata Rosito Tonelli (Representante Titular do Departamento de Ciências 25 
Biológicas), Zysman Neiman (Representante Suplente da Câmara Técnica de Pós-Graduação e 26 
Pesquisa). Inclusão de pauta: Foram solicitadas as seguintes inclusões de pauta: 1- Solicitação 27 
profa. Cristina Nordi / microscópio; 2- Local para armazenamento de coleções secas e úmidas. 28 
As inclusões foram aprovadas. Informes: 1- Eleição Representante Docente Suplente: A 29 
eleição para o membro representante docente suplente será realizada com o apoio do TI da 30 
Reitoria, na pessoa do Sr. Marcello de Pietro e intermédio da Simone Gonçalves e do Prof. 31 
Sérgio Stocco. A eleição será no período de 15 a 19 de junho. 2- Retomada trabalhos Fase 32 
Zero (critérios e plantas): os grupos precisam continuar e finalizar os trabalhos da Fase Zero, 33 
para que ao final da etapa de distribuição de espaço de pesquisa para a Fase 1, o trabalho da 34 
Fase Zero possa ser continuado. Pauta: Aprovação das atas de 08/04/2015; 15/04/2015; 35 
22/04/2015; 29/04/2015: as atas foram aprovadas. 1- Solicitação Ricardo Sawaya (troca de 36 
mesa): a solicitação do Prof. Ricardo Sawaya referente à troca de mesa na mesma sala de 37 
professores da Unidade José de Filippi foi aprovada. 2- Avaliação das solicitações de correções 38 
encaminhadas: a proposta de distribuição de espaço físico apresentada pela CPEF na reunião 39 
da Congregação do dia 29 de maio foi aprovada. Foram feitos alguns apontamentos durante a 40 
reunião e esses pontos necessitam correções. As correções foram recebidas pela CPEF e foram 41 
realizadas. Alguns esclarecimentos foram solicitados para a CPEF e serão respondidos. A CPEF 42 
também solicitará alguns esclarecimentos confirmando informações sobre utilização de 43 
laboratórios molhados e secos.  3- Solicitação profa. Cristina Nordi / microscópio: A profa. 44 
Cristina Nordi solicita espaço para o microscópio que adquiriu na sala de microscópio que está 45 
sendo cogitada para abrigar o microscópio da Profa. Lilia Courrol e do Prof. Julio na Unidade 46 
José de Filippi. A CPEF aprovou a alocação do microscópio e irá verificar com o pessoal do TI a 47 
resposta sobre se será possível utilizar o espaço hoje utilizado pelo TI como almoxarifado, na 48 



Unidade José de Filippi, como acordado em reunião anterior. 4- Local para armazenamento de 49 
coleções secas úmidas: A Profa. Fabiana Nunes solicita, em nome dos docentes do grupo da 50 
Unidade Orgânica Ecologia e Evolução um local no Bloco Norte para armazenamento de 51 
coleções secas e coleções úmidas. A CPEF solicitou que a profa. Fabiana, novamente em nome 52 
da UO DEE, encaminhe documento solicitando esses espaços multiusuários para a MHA e para 53 
a CPEF. Nada mais havendo a tratar, a presidente Profa. Luciana C. Caperuto agradeceu a 54 
presença de todos e encerrou a sessão. Eu, Luciana Chagas Caperuto, presidente da CPEF, 55 
lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos membros da CPEF e vai assinada por mim. 56 
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